



### Briefmarkensammler unterstützen „Schweizer Kinder“

Der Briefmarken- und Münzensammlerverein Friedrichshafen verbindet Hobby und soziales Engagement. „Uns geht es finanziell nicht schlecht, deshalb spenden wir jedes Jahr für den guten Zweck“, sagt der zweite Vorsitzende Rudi Graf (rechts). Dieses Mal werde neben zwei schwerkranken Vereinsmitgliedern der Verein „Schweizer Kinder“ mit 500

Euro bedacht, weil man Menschen aus der Gegend unterstützen wolle. Der Vorsitzende des Vereins „Schweizer Kinder“, Siegfried Rehm (Mitte), freut sich für seine Schützlinge und nimmt strahlend von dem Kassierer des Briefmarken- und Münzensammlervereins, Ludwig Maier, den Scheck entgegen.

poi / SZ-Foto: Tanja Poimer